

Update zur Öffentlichkeitsarbeit

DLRG | Rheurdt-Schaephuysen e.V.

Das Team Öffentlichkeitsarbeit unserer Ortsgruppe hat dieses Jahr einige neue Möglichkeiten zur Informationsweitergabe an Mitglieder und am Vereinsleben interessierte Personen erarbeitet.

Informationen zu unserem Verein, Einladungen und Berichte zu Veranstaltungen usw. kann man nun über die folgenden Wege erhalten:

1. Die Website

Die Seite <https://rheurdt-schaephuysen.dlrg.de/> ist unser digitales Schwarzes Brett. Hier sind alle relevanten Informationen dauerhaft zu finden. Außerdem wird hier auch unser Verein richtig vorgestellt.



Unter der Kategorie „Die Ortsgruppe“ gibt eine Auflistung aller direkten Ansprechpartner*innen und auch die Möglichkeit zur direkten Kontaktaufnahme über ein Kontaktformular.

The screenshot shows the DLRG website interface. At the top is a red navigation bar with the DLRG logo and the text 'Ortsgruppe Rheurdt-Schaephuysen e.V.' followed by menu items: 'Ausbildung', 'Mitmachen', and 'Die Ortsgruppe'. Below this is a banner image of two people in a red inflatable boat on the water, with a text overlay that says 'Informiere dich! Was die DLRG dir bietet'. To the right of the banner is a sidebar menu with the following items: 'Neuigkeiten', 'Ansprechpartner', 'Vorstand', 'Terminkalender', 'Kontaktformular/Kummerkasten', and 'Newsletter abonnieren'. Below the banner, the contact information for the webmaster is provided: 'Webmaster' and the email address 'webmaster@rheurdt-schaephuysen.dlrg.de'.

2. Der Newsletter

Auf unserer Website gibt es ebenfalls unter dem Punkt „Die Ortsgruppe“ auch die Möglichkeit sich für einen E-Mail-Newsletter anzumelden. So landen alle Informationen direkt in eurem E-Mail-Postfach!



[Newsletter abonnieren | DLRG Ortsgruppe Rheurdt-Schaephuysen e.V.](#)

